



Legisladores instalan la Comisión Permanente del Congreso de la Unión

En la sede del Senado de la República, se instaló la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

En una reunión de poco más de 20 minutos, los 37 legisladores integrantes eligieron como presidenta de la Mesa Directiva a la también presidenta del organismo senatorial, Olga Sánchez Cordero. Como primer vicepresidente se eligió al titular de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez.

También serán vicepresidentas y vicepresidentes la diputada panista Lizbeth Mata Lozano y la senadora del PRI, Claudia Ruiz Massieu.

Después de ocupar el puesto, la Directiva de la Permanente citó a su primera sesión de trabajo hasta el próximo miércoles 4 de mayo.

La Comisión estará en funciones formalmente desde este 1 de mayo, y hasta el próximo 31 de agosto de 2022.

Las labores permanentes en el Congreso, arrancan con exclusiones de congresistas tanto en el Senado como en San Lázaro.

En el recinto senatorial, quedó fuera la representación del PRD, encabezada por el senador Miguel Mancera, quien anunció que impugnaría la decisión de la mayoría.

En el Palacio Legislativo, los congresistas que fueron hechos a un lado, son los del Movimiento Ciudadano, que también acudieron al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

En el caso de la bancada del Sol Azteca en San Lázaro, que inicialmente no fue contemplada en la integración de la Permanente, obtuvo un puesto cedido por la bancada del PRI.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/4/29/legisladores-instalan-la-comision-permanente-del-congreso-de-la-union-551081.html>